



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Los oligarcas rusos que apoyan a Putin empiezan a perder influencia

Anoche, el presidente de Estados Unidos, **Joe Biden**, pronunció el primer Discurso del Estado de la Unión de su presidencia. Su intervención estuvo marcada por la **invasión rusa de Ucrania**. Una cuestión que ha llamado la atención es la referencia directa que hizo a los oligarcas rusos. Este grupo está formado por una serie de millonarios que se enriquecieron gracias en buena medida a las privatizaciones a precios irrisorios de empresas que realizó **Boris Yeltsin** una vez que cayó la Unión Soviética y que han seguido incrementando su fortuna por su cercanía al poder.

"Esta noche, les digo a los oligarcas rusos y a los líderes corruptos que han recibido miles de millones de dólares de este régimen violento, no más", dijo Biden durante su discurso, en el que anunció un **nuevo grupo de trabajo bajo el Departamento de Justicia de EE.UU.** para investigar a los oligarcas rusos. "Nos unimos a nuestros aliados europeos para encontrar y confiscar sus yates, sus apartamentos de lujo y sus aviones priva

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |